
【大規模建設事業評価監視委員会でのご意見及び対応方針（案）】

委員のご意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

①
意見・要望
（鷲見委員）

1つ目の成果指標である「主要地点間の移動時間」について、要素事業
全体の合計値（積み上げ）による評価だけではなく、個別の事業ごとの
評価を加えるなど、工夫が必要ではないか。

今後の事後評価においては、個別事業ごとの評価も取り入れていきた
いと考えております。

②
意見・要望
（鷲見委員）

完成事業の開通後の交通量を説明する際、説明に用いる交通量の調
査日は、特異日を避けるなどの配慮が必要ではないか。

今後の事後評価においては、特異日を考慮した調査日の選定について
十分配慮し、評価を行っていきたいと考えております。

■（６）地域をおこす・つながる道づくり　【事後評価】
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